

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera, trimestre, 3,50

Director: Rufino Cano de Rueda

Administración: Isabel la Católica, número 2. Redacción e Imprenta: San Agustín, núm. 7.

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

El problema de las viviendas

La solución del problema de las viviendas, al cual se concede, con pleno fundamento, una importancia capital, aunque su estudio se limite, indebidamente, a las habitaciones para obreros, ha sido objeto de un Congreso internacional celebrado en Londres a fines del pasado mes de Julio. Dicha reunión es la octava que se celebra con el citado objeto desde 1889, y los concurrentes han podido apreciar, por medio de comparaciones mutuas, la extensión del camino recorrido y lo que falta por andar, que es mucho.

La nación más adelantada en ese punto es Inglaterra, y precisamente por eso, viendo lo que ha hecho y lo que le queda por hacer, es como se aprecia mejor la magnitud de la tarea que representa poner a disposición de los pobres viviendas higiénicas. Más de 200 millones han gastado solamente en Londres las Sociedades anónimas formadas con el precitado objeto, pero no se hubiera adelantado mucho a no haber intervenido el Parlamento, distando leyes que permitieran la intervención oficial para auxilio de la iniciativa individual. Por virtud de las leyes promulgadas con el citado fin, los Municipios fueron facultados para expropiar los edificios y manzanas de casas insalubres y para ayudar, por medio de préstamos hipotecarios, a los Sociedades que se ofrecían a reconstruirlos en condiciones especiales de salubridad, para que vuelva a instalarse en ellas la población pobre. Además, los ayuntamientos están autorizados a anticipar a sus vecinos que deseen construir una casa, hasta tres cuartas partes del valor de la misma, sin que éste pueda exceder de 10.000 francos.

Varios municipios han aprovechado las facilidades que les brinda la ley para hacerse dueños de extensos barrios de construcción completamente ajustada a los principios de la higiene y sólo el Consejo provincial de Londres ha invertido 125 millones de francos en esa operación.

Belgica ha utilizado, entre otros medios, los préstamos hechos por la Caja general de ahorro a las sociedades de crédito, y los resultados conseguidos son muy notables.

En Alemania, las Cajas de Seguros son las que emplean sus capitales en préstamos en las sociedades anónimas para construcción de edificios nuevos; tanto en ese país, como en Francia la carestía de los terrenos opone una rémora a esas iniciativas, y se solicita la intervención del poder legislativo para poner coto a los abusos. Además, en Alemania prevalece la construcción de casas inmensas, como cuarteles, que no son del agrado de la mayor parte de los futuros inquilinos, y esto dificulta la extensión de la obra.

En Francia se confía mucho en los resultados de la nueva ley sobre mutualidad.

En España, donde la solución del problema de la vida es tan fácil, por no decir más que en otros países, no sería malo empezar a hacer algo en ese sentido.

AL VUELO

(NOTAS DE AMADIS)

Un astrónomo que viene haciendo constantes estudios del planeta Marte, ha puesto su observatorio en la cima de los Andes, a una altura de 6.000 metros, y dice haber descubierto que los canales de Marte son obras de riesgo.

«Debe de haber—dice—en aquel planeta una raza inteligente que lucha con energía contra las dificultades de existencia en un planeta moribundo.»

Añade que «los canales arrastran nieve derretida de los polos, a través de una superficie desértica como el Sahara, formando una red de 3.000 leguas de longitud y de 60 de anchura.»

Y a ver quién le prueba que no ha visto bien.

No saldrán objeciones a ponerlo aquí ni en otra parte. No queda más remedio que creerle, mientras no le desmientan los de Marte.

En Roma se ha celebrado un gran concurso de perros, pero perros-polifías, que forman un nuevo género.

Tales perros, educados pacientemente al objeto, son para la vigilancia un magnífico elemento y a la policía ayudan con su olfato y con sus ramos, siguiendo pistas o dando alcance al que huye ligero, por lo cual no solo en Roma está haciéndose uso de ellos, pues en Bélgica y en Suiza los emplean hace tiempo.

Nosotros, los españoles, no necesitamos de ellos, porque en España el servicio policiaco, ya es de perros.

Balaceo taurino de los últimos días. Sección de hule.

En Salamanca ha sido cogido el espada Gordito, que recibió una herida grave en la región glútea.

En Mostoles un novillero llamado Rafael Ribera, cuyo estado es grave.

En el Tomelloso, Machaquito y el Camaró.

En Talavera el novillero Fasos recibió una cornada en la ingle.

En Oviedo, Punteret sufrió la fractura de una clavícula, según se va a mano derecha.

Y en el hospital de Madrid han muerto el picador El Sargento y un diestro anónimo que fué cogido en Arganda.

Falta hace que salgan toreros nuevos y que vayan dándose alternativas, porque al no, con el consuno de diestros que están haciendo los toros, no va a quedar en España una coleta para contarlos.

Esta es una cuernitis de carácter epidémico. Los empresarios previosores van a alzar en lo sucesivo el tradicional texto de los programas, y en vez de anunciar que se matarán seis toros, dirán:

«Se matarán seis toros y probablemente otros seis toreros.»

MERCADO DE GRANOS

Los trigos

La cotización en los mercados productores nacionales vuelve una vez más a presentarse en alza. El negocio ha estado animado, siendo muy abundante la demanda, pero los vendedores pretenden precios mayores pues como las clases añejas son buenas y las de la cosecha de este año dejan mucho que desear, se valen de la ocasión para solicitar un mayor precio de sus existencias.

Llegados al término de la recolección, hallamos la confirmación de los tristes augurios que se han venido haciendo, desde hace ya bastante tiempo. Del resultado de Castilla, dice nuestro estimado colega la «Revista Mercantil», que ha sido fatal y esto no solo por lo que hace a la cantidad, sino por la calidad de los cereales, que es malaísima. Hay trigos que no pesan arriba de 84 libras, y oca-

das, de 59 y 60 en su mayor parte. A esto hay que añadir, continúa el citado colega, que en muchos sitios no se ha segado, que en otros apenas se ha cogido la simiente, y que los más favorecidos han cogido a 3 y 4 por una sembradura, y que de aquí podrá deducirse la situación en que quedando los labradores castellanos.

Respecto a harinas, la deficiencia de la calidad de los trigos este año constituye una contrariedad para los molineros, dado que sus cálculos salen fallidos por el escaso rendimiento de harina y el mayor de salvados.

En Barcelona ha proseguido el alza de los trigos; los mercados extranjeros no cesan de subir, y la tendencia es en todas partes la misma. Según ha comenzado la campaña, difícil se hace adivinar lo que va a ocurrir este invierno.

Garbanzos

En Barcelona se han recibido Dardanelos y Alfarnates ó de Andalucía, de cosecha nueva. Detállanse en plaza: Smirna, de 36 a 44; Trípoli, a 48; Alfarnates, de 62 a 88; Dardanelos, de 46 a 49; Saucó, Viejos, 100 a 120; todo por pesetas los 100 kilos.

De Peñaranda de Bracamonte (Salamanca) se ha notado muy poca demanda, pero los precios siguen firmes.

De Valencia de Don Juan (León), avisan que la cosecha ha sido mala, y que por lo poco del artículo que hay a la venta se pretenden precios muy altos. Cotízanse los garbanzos finos a 180 reales.

En Santa María de Nieva (Segovia), quedan muy solicitados, pagándose a buenos precios, de 150 a 200 reales según clase y tamaño.

El Regimiento de Sitio y la Escuela Central de Tiro

Llegan a nosotros noticias de Pamplona que coinciden con las que dan los diarios de mayor circulación, participándonos el curso y resultado de los diversos ejercicios realizados por la batería del Regimiento de Sitio, que allí marchó, para secundar los trabajos experimentales que la Escuela Central de tiro de Artillería está encargada de llevar a cabo.

No hemos de ocultar, aun a trueque de molestar en su modestia a los artilleros, toda vez que es público y notorio, que esas noticias no pueden ser más halagüeñas, poniendo de manifiesto la vasta cultura profesional y profundos conocimientos balísticos del capitán Prendes y tenien-

tes Rebollo y Ugarte, que interpretando fielmente las inspiraciones de la Escuela de Tiro, y aprovechando el elevado espíritu y perfecta instrucción del personal artillero subalterno de la citada batería, han llegado a resultados tangibles tan excelentes, que hacen admirar una vez más, a propios y extraños, el magestuoso poder destructor del cañón, árbitro en las guerras modernas.

Como datos que revelan la eficacia de la nueva manera de apuntar y de la magnificencia de las reglas de tiro citaremos (por ser lo que mejor idea puede dar) el hecho de haberse aprovechado, con efecto destructor sobre el blanco, el 60 por 100 de los disparos y haber logrado con cinco disparos, desmontar dos de las cuatro piezas de una batería sitiadora situada a 5.000 metros.

Ahora es cuando nos explicamos la exclamación que salió de reales labios, al considerar al Regimiento de Sitio como uno de los mejores de Europa.

Reciban nuestra entusiasta enhorabuena el coronel, jefes, oficiales y personal todo de ese Regimiento que puede mostrar orgulloso el fruto de sus desvelos, en el resultado de sus trabajos como el broche más preciado de unión entre la Patria y su Estandarte.

Madrid

Exposición Internacional

En el palacio de la Industria, situado en el Hipódromo, se están realizando con gran actividad los trabajos de instalación de la Exposición de Higiene, Artes, Oficios y Manufacturas.

Son muchos los expositores que han remitido ya sus productos y varias las instalaciones que se están preparando.

Pasan de 1.500 los expositores, y en este número están representadas las más importantes casas españolas y las más celebradas industrias extranjeras.

El Comité del Patronato que ha llevado a cabo todos los preparativos de la hermosa obra, no perdonará medio de atraer al público a la Exposición, que reunirá grades atractivos, entre otros, seis números sensoriales, que han sido celebradísimos últimamente en el extranjero.

La inauguración oficial de la Exposición está señalada para el día 23 del mes corriente, con todas las instalaciones terminadas, a diferencia-

de lo que suele ocurrir casi siempre en estos casos.

A este certamen concurren todos los pueblos más adelantados de Europa y América, con un número elevado de expositores, y en el cual figuran no solo las industrias más notables y las casas más famosas de España y del extranjero, sino numerosas entidades oficiales de todos los países.

EN PROVINCIAS

Disputa entre pastores

En Valmaseda (Bilbao), cuestionaron acaloradamente dos pastores. Uno de ellos, perseguido por el otro, arrojóse al río, ahogándose.

El perseguidor se cayó al suelo, clavándose el cuchillo que llevaba. Fué recogido en estado agónico.

Contra los duros sevillanos

En Barcelona se está llenando de firmas estos días una instancia que los catalanes dirigen a sus representantes en Cortes con el fin de que éstos la eleven a las Cámaras.

La instancia pide que se recojan los duros sevillanos, que tanto dificultan las transacciones comerciales.

El documento, que es interesante, dice así: «Excelentísimos señores senadores y diputados por Cataluña...»

A V. E. E. acuden los infrascritos, residentes en Barcelona accidental ó permanentemente:

La presente súplica viene dictada por la necesidad de que se ponga término a las facilidades que existen en esta localidad para la libre circulación de los llamados duros sevillanos, que llamamos libre porque es notorio que salen algunas veces de las casas de Banco y crédito cuyo prestigio da lugar a que no sean bien observados ó lo son con desconocimiento pericial, y que al ser luego rechazados por los mismos establecimientos como de cunco ilícito, pero difícil de comprobar por quien los recibiera, dificultan todas las transacciones, incluso las compras que para las menores necesidades de la vida hacen todas las clases de la sociedad, así el acaculado como el propietario.

Enfrente de esa rémora y daño nace la especulación bochornosa de quienes adquieren las tales monedas por peso de plata para darlas como piezas de 5 posetas, y no ampliaremos argumentos a nuestra súplica, en la seguridad de que no ha de ocupar uno a la clara inteligencia que distingue a los representantes auténticos de Cataluña.

No dudando de que se unirán a vuestras instancias todos los representantes en Cortes, a vuestras instancias suplican que se sirvan interponer su natural influjo cerca del Gobierno de la

he querido poseer, ella habría hecho mi felicidad, no te lo niego; pero hasta el mismo infierno se ha mezclado para desbaratar mis planes... pero... yo no quería deshonorarte... tenía intenciones de casarme con ella, y no creo...

—Acuérdate de lo que te dijo mi padre, que nunca mi sangre se mezclara con la tuya, replicó Hernando: no, nunca, yo lo juro, aunque me fuese en ello mi vida, y sea yo más vil que el siervo más abatido, más deshonrado que un cobarde, y me va despreciado y escupido del más villano si tal consiento jamás. Di, traidor, ¿dónde está mi hermana?

—Te he dicho que yo no sé, respondió Saldaña, y te juro por mi honor...

—¿Lo tienes tú acaso? interrumpió el de Iscar: defiéndete, ó te declaro por cobarde y hago llamar mis más viles criados para que te maten a palos.

—Hernando dijo entonces Saldaña mirándole torvamente, y rechinando los dientes. Sólo a tu hermana debes no es-

puestos con la rapidez del rayo, y la lanza baja amenazando hacerse pedazos. Este segundo encuentro fué más acertado que el primero y ventajoso para el de Cuéllar, que encontrando el hombro derecho de su enemigo caló el hierro de la lanza entre la quebrantada armadura hiriéndole ligeramente, y le hizo bambolear en la silla, porque habiéndose encabritado el caballo de Hernando al recibir el golpe, hubo menester su señor de toda su habilidad para sostenerse. Pero la tercera vez, encontrándose con la misma furia, fué tal la embestida y la cólera del de Iscar, que su lanza saltó al aire en mil astillas, y el caballo de Saldaña, que con dificultad pudo sostener el choque, cejó cayendo dos ó tres veces del cuarto trasero sin poder apenas tenerse, aunque esto no evitó que su amor rompiese con la punta de su lanza la visera de su enemigo, dejándole tan trastornado y aturdido que estuvo a pique de caer en tierra.

nación y hacer oír su voz en el Parlamento, para que por medio de la recogida de esa falsa moneda á que nos hemos referido y cuya abundancia llega á representar millones de pesetas, ó usando las medidas que se consideren más prácticas y demás rápida realización, nos veamos libres los españoles y los extranjeros que tengan á bien visitar el país de un mal que ha llegado ya á una gravedad escandalosamente descomunal, é insoportable por tanto.

Barcelona, Septiembre 1907.

Villacastín

Fiestas religiosas.—Peligrosa ascensión. —Las novilladas.—Bailes, música é iluminaciones.

La culta y alegre villa de Villacastín ha celebrado, durante los días 21 al 25 del actual, grandes funciones en honor de su santo patrón San Sebastián.

El sábado hubo solemnes vísperas y por la noche velada en la plaza de la Constitución, hasta las doce.

El domingo, al amanecer, una escogida banda de música de Segovia despertaba al vecindario con las alegres notas de sus instrumentos.

A las diez, dió comienzo la función religiosa. La procesión, llevada en hombros la imagen de San Sebastián, recorrió las principales calles del pueblo. En ella iban formados los niños de la escuela, dirigidos por su profesor D. Ignacio Barba, siguiendo numeroso acompañamiento. Presidía el recto alcalde D. Mariano Serrano y en ella figuraba la banda de música.

Celebróse á continuación misa con asistencias, estando el sermón á cargo del cura regente de esta villa, don Ignacio Otero, que pronunció una elocuente peroración.

Trasladámonos al salón de sesiones del Ayuntamiento, donde se sirvió un espléndido refresco.

Después presenciamos una arriesgada ascensión realizada á la torre de la iglesia, que mide unos cuarenta metros de altura.

Un artista ambulante, valiéndose de una gruesa cuerda, salvó, en breves momentos, tan grande distancia, colocando en la veleta de la torre una bandera roja.

Brindó su trabajo al farmacéutico D. Pío González y su familia, y descendió por la cuerda, sin que sufriera accidente alguno.

Tan peligrosa ascensión causó en los espectadores—el pueblo en masa—la mayor admiración y el arriesgado é intrépido deportista fué muy aplaudido y gratificado.

Por la tarde hubo vísperas, y baile en la plaza.

Las fiestas del lunes y martes, fueron iguales á las de ayer.

Diana y baile por la mañana.

A las tres y media, las novilladas anunciadas, que no ofrecieron otro particular que el ganado dió mucho juego; que los aficionados tomaron miedo á un novillo y le dejaron sólo en el redondele; que hubo algunos revolcones; que se colocaron dos buenos pares de banderillas, y que uno de los de la coleta brindó á unas señoritas un par, y después de tenernos largo rato pendientes de su labor, le colocó en un cuarto trase-

ro, cuando entraba la vaca al chiquero. Nada más, á no ser que la concurrencia fué grande.

Después baile de rueda.

Todas las noches se han celebrado veladas en la plaza de la Constitución, que han sido amenizadas por la banda y por los afamados dulzaineros Gregorio Maroto, de Adaneros, y Doroteo Sanchidrián, antiguo maestro de tambores de la Academia de Artillería.

También ha lucido una bonita iluminación eléctrica en la fachada del Ayuntamiento, donde se habían colocado potentes focos.

El casino «La Amistad» ha celebrado los días de fiesta grandes bailes en su elegante salón.

A ellos ha asistido lo más selecto de Villacastín, notándose también mucha concurrencia de los pueblos de alrededor.

Estos bailes han resultado animados en extremo, multiplicándose los socios de «La Amistad» por colmar de atenciones á los forasteros.

La banda de música interpretó con afinación y gusto bonitos baillables, alternando con el piano.

Para hoy está anunciada una becerrada que organizan los jóvenes del pueblo. También habrá baile.

Terminaré aplaudiendo el celo del digno alcalde de esta villa D. Mariano Serrano y de las demás autoridades porque, á pesar de la gran afluencia de forasteros, no se ha alterado el orden en lo más mínimo.

El tiempo lluvioso.

NITRAM.

25 Septiembre.

Catástrofe en Málaga

La prensa publica extensos detalles de la catástrofe ocurrida en Málaga y en algunos pueblos de su provincia el día 24.

Resumiendo esas informaciones, transcribimos el telegrama oficial, que dirige el señor Gobernador civil de aquella capital al ministro de la Gobernación:

Málaga 25.—Del gobernador civil al ministro de la Gobernación:

El alcalde accidental de Vélez Málaga telegrafía á las 9,10 de la mañana de hoy ampliando su despacho de ayer. Participa que el total de cadáveres extraídos asciende á 23, y añade que anoche recibió la infausta noticia de haber sido víctima de otra tormenta que desahogó momentos antes en las inmediaciones de Periana, don Francisco Mendal Igualada, alcalde de dicha ciudad de Vélez Málaga que se encontraba en el balneario de Vilo.

Por propio recibo ahora comunicación del alcalde de Colmenar, dando detalles de los estragos de la tormenta en la madrugada del 24, que ocasionó 17 víctimas, encontradas esta mañana á las siete.

Añade que el torrente de las aguas arrasó 17 casas, hallándose otras muchas amenazando ruina y que se están registrando los escombros por si entra ellos se encuentra algún cadáver. Dice, además, que no le es posible apreciar los daños ocasionados en toda la población, y que del campo tiene pocas noticias, aunque teme haya algunas víctimas y, desde luego, grandes pérdidas. El interventor de la línea del ferrocarril me participa que continúa la interrupción

telegráficas y que se ha suspendido el servicio de trenes.

Tengo igualmente que manifestar á vuecencia que los correos de ayer y hoy se han mandado por vía marítima á Almería esta tarde; pues el servicio terrestre no podrá utilizarse hasta saber el estado de la carretera á Loja porque la de Antequera se halla intransitable.

Me ocupo en organizar este importante servicio, en evitación de perjuicios y quejas del comercio.

Por último, el comandante del puesto de la Guardia civil de Churriana, me comunica que á consecuencia del desbordamiento del río Guadalhorce, frente al kilómetro 8, en una alcantarilla, vieron que el agua arrastraba á dos hombres con sus caballerías, lanzándose á salvarlos, lo que consiguieron sólo en parte.

Resultaron ser aquéllos hermanos y vecinos de Alhambra el Grande.

Lo que urge mucho es la limpieza de las calles y bajos de las casas, pues es de temer que con la descomposición de los animales y vegetales sobrevenga una epidemia. Hago cuanto puedo para que el Municipio provea á esta apremiante necesidad.

CONSEJO DE MINISTROS

A las nueve y media se reunieron ayer mañana en el domicilio del señor Maura los ministros para celebrar Consejo.

Asistían todos menos el marqués de Figueroa y el general Primo de Rivera, que se encuentran ausentes de Madrid.

El Consejo terminó minutos después de las siete de la tarde.

A la salida, y contestando á las preguntas de los periodistas sobre la cuestión de Marruecos, los ministros se expresaron así:

—Las impresiones son optimistas. No hay dificultades de ninguna clase. El asunto sigue su curso natural.

No obstante esto, asegúrase que irá en breve á Tínger, con una misión especial del Gobierno, un buque de guerra, que bien pudiera ser el acorazado «Palayo».

Este barco recogerá allí á nuestro ministro señor Llavera, yendo seguidamente á Rabat, para cumplimentar á Abd-el-Aziz, en nombre del Gobierno español.

Otro de los acuerdos del Consejo fué referente á la Policía. Parece que se establecerá ahora el servicio á cargo de militares españoles, á los cuales, cuando el país se halle completamente tranquilo, sustituirán indígenas.

Respecto de las inundaciones de Málaga, el Consejo acordó:

1.º Que saliera inmediatamente para allí, como así lo hizo en el expreso de anoche, el director general de Obras públicas, á fin de disponer lo necesario para las reparaciones de los puentes, túneles y carreteras que han sufrido desperfectos.

Llevará bastante personal de ingenieros á sus órdenes, incluso el subdirector señor Serantes.

2.º Enviar en seguida socorros.

3.º Abrir una suscripción pública, á la cual contribuirán todos los ministerios y demás centros oficiales.

4.º Autorizar la reparación del acueducto de San Telmo, fundación de carácter particular dependiente del ministerio de Instrucción pública. El señor Rodríguez San Pedro transmitió anoche por telegrafo las oportunas órdenes al director de aquel Instituto de segunda enseñanza; y

5.º Desestimar la petición que, fundada en el artículo 955 del Código de Comercio, habían hecho las Casas bancarias de Málaga, las cuales deseaban se suspendieran los pla-

zos mercantiles por imposibilidad de hacer los protestos de letras.

Se ha desestimado la petición, porque el citado artículo sólo autoriza la suspensión en casos de guerra, epidemia ó revolución, en ninguno de los cuales se halla Málaga.

El Consejo trazó también el plan parlamentario, habló algo de presupuestos y desechó infinidad de expedientes de los distintos ministerios. Concluyó el señor Maura haciendo un resumen de todo lo ocurrido durante el verano.

Instrucción pública

Cese.—Ha cesado en la auxilia de la escuela de El Espinar el maestro don Gonzalo Terradillos Pérez.

NOTAS DE LA GRANJA

La llegada del Rey

El día de ayer fué desapacible y lluvioso, no habiendo lucido el sol hasta poco antes de la llegada de S. M. Rey.

Las fuerzas del regimiento del Rey se encontraban formadas desde las puertas de la Granja hasta Palacio, y en el interior de éste, los Alabarderos, y el personal palatino.

En las calles había un inmenso gentío que vitoreó entusiasta á los Reyes al entrar en la población.

También al llegar aquí los Reyes se dispararon multitud de cohetes y hubo repique general de campanas. SS. MM. después de ser cumplimentados por las autoridades se asomaron á un balcón de Palacio desde donde presenciaron el desfile de las tropas.

La presencia de los Reyes en el balcón dió motivo á nuevas y entusiastas aclamaciones y muestras de afecto.

El Príncipe

Poco después de llegar á Palacio los Reyes, fué el Príncipe de Asturias, que con su aya había salido en coche tirado por mulas á dar un paseo.

Despachando con Maura

De Madrid ha llegado esta mañana en automovil, el Presidente del Consejo Sr. Maura, quien ha estado en Palacio para dar cuenta al Monarca de los acuerdos adoptados en el Consejo de ayer y de la marcha de los asuntos políticos.

También el Jefe del Gobierno ha puesto á la Régia firma, varios decretos.

Varias noticias

Próximamente á la once de la mañana, el señor Maura salió de la Regia Cámara para regresar á Madrid.

Antes de emprender la marcha el Presidente conferenció largo rato con el Gobernador civil de la provincia señor Gómez Inguanzo.

Por tener citadas algunas comisiones y personalidades para las dos de la tarde, en la Presidencia, el señor Maura tuvo que regresar á Madrid, sin pérdida de tiempo.

El señor Maura, que desde hace días viene demorando su viaje á Fortuna, parece ser que de no emprenderlo esta noche, lo realizará mañana sin falta.

En Riofrio

Tan pronto como don Alfonso terminó el despacho de los asuntos oficiales, en un automovil se trasladó esta mañana á Riofrio con objeto de pasar un rato cazando gamos, y regresar á Palacio á la hora del almuerzo.

En esta excursión ha sido acompañado S. M. el Rey, por su ayudante el Sr. Conde de Grove.

Expedición suspendida

En vista del mal tiempo, esta mañana ha sido suspendida una expedición á caballo, que por los alrededores de este Real Sitio proyectaban hacer S. M. la Reina y la Princesa Beatriz de Oburgio.

Los mandos militares

Se ha encargado de la Comandancia militar de este Real Sitio, el comandante general de Alabarderos, marqués de Pacheco.

En breve llegará el general Echagüe, para hacerse cargo de la Casa Militar de S. M.

O.

26 Septiembre.

Exámenes en el Instituto

Alumnos del Bachillerato

LOS DE INGRESO

Don Adilano Cerezo, don José García y don José Gilpérez, aprobados.

Química general

Don Felipe Gil, aprobado.

Latín.—Segundo curso

Don Román Herrero y don Francisco Herrero, aprobados.

Gramática castellana Don Gregorio Páramo y don Luis Páramo, aprobados.

Primer ejercicio del grado Don Francisco Gómez y don Francisco Rojo, aprobados.

Historia de España Don Frutos Gila, aprobado, Historia Universal

Don Eugenio Terán y don Daniel Martín, aprobados.

Ética y rudimentos de derecho Don Francisco Muñoz, aprobado.

Psicología y lógica Don Gerardo Gómez, aprobado.

Alumnos del Magisterio

Historia de España

Don Luciano Palomo, aprobado.

Religión é historia sagrada

Don Bonifacio Cerezo, don Daniel Hernanz, don Juan Herrero, don Julio Monedero, don Marcelino Bernal y don Clemente de Andrés, aprobados.

Nociones de Geografía é historia

Don Fructuoso Villalba,

Ciencias físicas y naturales

Don Julio López, notable; don Gabriel Fernández y don Cecilio Sánchez, aprobados.

Teatro Miñón

Beneficio de la Srta. Egidio

Anoche con una buena entrada y aun excelente si se tiene en cuenta lo desapacible del tiempo—celebró la simpática y aplaudida actriz María Egidio, la función de su beneficio.

La grandiosa obra de Tamayo, «Lo positivo», obtuvo una buena interpretación y la beneficiada cosechó muchos aplausos y recibió algunos regalos, siendo muy felicitada, no solo por su brillante labor de anoche, sino por la que ha venido realizando en la anterior temporada.

Nosotros también enviamos nuestra felicitación á la señorita Egidio, deseándole todos los triunfos á que tiene legítimo derecho por su laboriosidad, su modestia y por los entusiasmos con que prosigue su carrera artística.

Notas de viaje

Ha regresado de Salamanca, donde ha permanecido varios días, nuestro estimado amigo D. Pedro Hernández Ueros.

—Procedente de Barcelona y de paso para Sevilla, se encuentra en esta población la bella y simpática señorita Felisa Martín.

—Mañana sale para Barcelona, con objeto de posesionarse de su nuevo destino, el aspirante de Correo don Tomás Monje Cebrían.

—Han llegado á Segovia los marqueses de Seijas con su bella hija.

Mañana viernes, á las ocho de la mañana, se celebrará en la Iglesia del Corpus, la misa de privilegio por el alma del joven don Carlos García Rebollo (q. e. p. d.)

Sus afligidos padres, hermano y demás familia, ruegan á sus amigos la asistencia á este piadoso acto, por cuyo señalado favor les vivirán agradecidos.

MERCADO SEMANAL

El celebrado hoy, se ha visto muy desanimado á causa del mal tiempo reinante, rigiendo en él los precios siguientes:

Manzanas, á 0,50 pesetas el kilo; limones, á 0,90; peras de manteca, á 0,40; peras de dongindo, á 0,60; uva blanca, á 0,40; uva negra, á 0,30; melocotones, á 0,50 y los superiores, á 0,80; melones, á 0,25 y 0,30.

Ternera, á 2,50 y 3 pesetas kilo; carne de primera sin hueso, á 2; idem de segunda sin id., á 1,80; id. de primera con id., á 1,40 id.; de falda y pecho, á 1, cordero y carnero, á 1,60 y 1,80; chuletas de id., á 1,80 y 2; pollancos, á 3 y 3,25 pesetas uno; gallinas, á 3,25 una; pichones, á 2,50 el par; cabritos, á 4 y 5 pesetas uno; y perdices, á 1 y 1,25 una.

Patatas, á 0,15 pesetas el kilo y por arrobas, á 1,75; huevos, en alza el precio; cotizándose á 1,35 la docena, queso, á 1,75, 2 y 2,25 el kilo; garbanzos, desde 0,50 á 1,20 el cuartillo, según las clases.

Pescados.—Merluza, á 2 pesetas el kilo; perchebes, á 2; lenguados, á 4; calamares, á 3; congrio, á 3 y sardinas á 1.

Quedó entonces Hernando á cara descubierta delante de Saldana, el rostro encendido como fuego, y lanzando sobre él con los ojos rayos de ira, disponiéndose á volver su caballo y á llevar adelante su desafío. Pero el dé Cuéllar, que al punto que le vió le hubo conocido, enderezó la lanza y la afirmó en la cuja, pidiéndole que se detuviera, y acercándose á él al paso de su trotón.

—¡Hernando! le dijo con muestras de pesadumbre; ¿y eras tú el que me proporcionabas nueva ocasión para cometer un crimen?

—¡Vil hipócrita! le respondió el de Iscar más encolerizado que nunca. ¿Qué llamas tú un crimen, tú, para quien nada hay que sea sagrado en el mundo, tú, despreciador de la religión, traidor, robador de mi honra... vuelve, vuelve á enristrar la lanza, que por Santiago, si no fuera vergüenza mía, no había de aguardar á que te defendieras para enviarte al infierno, sino que así mismo

te había de atravesar mil veces el corazón.

—Sosíégate, Hernando, reposo Saldana con tranquilidad, sosíégate, y óyeme...

—Nada tengo que oír de tí, interrumpió el de Iscar, ni nada tienes que hacer sino defenderte y prepararte á morir.

—Óyeme, replicó el de Cuéllar con aire hipócrita, y dime: ¿qué te he hecho yo? ¿Qué agravio has recibido de mí?

—¡Infame! interrumpió Hernando segunda vez; ¿tienes valor para preguntarme qué has hecho, mal caballero? ¿Adónde está mi hermana? ¿Quién la ha robado sino tú? Pero para qué pregunto nada, añadió con más cólera; defiéndete ó te mato.

—Todo está ya perdido; ¡ella me aborrecerá! prefirió entre dientes Saldana. Y yo, ¡qué diablos sé de tu hermanal repuso en seguida con aspereza; la

SUETOS

El tren mixto de esta tarde, ha lle- do con veintiocho minutos de re- so, á causa del temporal reinante.

Sección extraordinaria

Ayer, previa citación, se reunió en sesión extraordinaria la Junta mu- nicipal para ocuparse del examen de transferencias de créditos consigna- dos en diversos capítulos del presu- po de gastos.

Riña

Sobre las siete de la tarde de ayer, promovieron una cuestión que dege- neros en riña los vecinos de esta ca- lal, Feliciano Martín y Jesús Gó-

La cuestión tuvo su origen en una riña, de la cual salieron desafia- dos, yéndose á las manos en la en- trada de la carretera de Boceguillas. percibida de la contienda la poli- cía de servicio en el Azoguejo, sepa- ró dichos sujetos llevándolos á la sección de vigilancia.

Acertada medida

Por esta Alcaldía se dan las órde- oportunas, para que se limpie y ponga agua en el urinario del Sa-

Enfermos

Se encuentra enfermo en cama, que afortunadamente no de cuide, nuestro distinguido amigo el mer teniente Alcalde don Pedro Alza.

También se encuentra enfermo oven segundo teniente alumno de illería y querido amigo nuestro Carlos Lehmkühl.

Deseamos el más pronto y como restablecimiento á dichos seño

Nombramientos

Se han recibido en la Escuela normal de maestras, los nombra- mientos de Directora á favor de la señorita Isidora Alba, y de Profesora nombre de la señorita Encarnación de Repra.

Academia Siria

Preparatoria para carreras cor- riar, Profesores de cada uno de cuerpos de Aduanas, Telégrafos, rocarriles, Sobrestantes, Hacia- onduyas convocatorias serán pron- y demás carreras prácticas y pro- vativas. Hay también internos, bajo vigilancia cariñosa del Director, e pagan adelantadas cada mes pesetas por pensión, y 35 por penzana. Corredera baja, número -Madrid.

Fiestas en San Miguel

Don motivo de la festividad de Miguel, tendrán lugar en la Pla- Mayor y de la Rubia, durante los días 29 y 30 del actual y 1.º de Octu- ber, bailes de tamboril y dulzaina. También habrá bailes de sala en el al de «La Góndola Azul» en las eses del 29 de este y 1.º, 3 y 6 del óximo.

Felicidades

Se las deseamos en el día de hoy e celebra su fiesta onomástica, al pector de vigilancia D. Cipriano rrero.

Sin sesión

Por no reunirse anoche suficiente- mero de Concejales no celebró ses- ion el Ayuntamiento.

Mañana se reunirá en segunda ción.

Impermeables ingleses

Las mejores marcas inglesas. Im- permeables de paño sin goma y mar- «Christian», gran surtido. También tengo un extenso mues- rio para hacer á la medida. Casa Claudio Moreno, Corpus, 10. Completo surtido en calzado de in- rno.

Esta tarde ha fallecido, después de una larga y penosa dolencia sopor- ta con cristiana resignación, nues- tro distinguido amigo el teniente co- nel de Artillería retirado, don Ra- fael Pirla y Sassot.

Era el finado, un militar pondo- roso y cumplidísimo caballero, de las bellas condiciones de carácter habían conquistado en Segovia seriales simpatías.

su muerte será recibida con ver- dero sentimiento. Descansen en paz el señor Pirla, y su atribulada esposa doña ía de las Mercedes Boureau, sus

hijos doña María y don Miguel, y la familia toda, la expresión de nuestro sincero dolor por la pérdida irreparable que les aflige.

Circulares

El «Boletín oficial» de ayer publi- ca una circular del Gobierno civil participando que no habiendo remi- tido algunos Alcaldes los datos sobre mercados que se les tienen pedidos por circulares de 5 y 14 del actual, insertas en los «Boletines» de 6 y 16, y estando conminados con la multa de 17 pesetas, 50 céntimos, se ha acordado imponerles dicha multa, previniéndoles que si á vuelta de correo no remiten los referidos datos, irá á recogerlos un peatón con dietas á cargo de la Autoridad morosa.

También inserta el «Boletín» otra circular, concediendo á los Al- calde que no han remitido al Excmo. señor Presidente de la Asociación general de ganaderos del reino la estadística de ganados, un plazo de diez días para dicha remisión.

Multa

La Alcaldía ha impuesto á una vecina de esta capital, una multa de 5 pesetas, por infringir las or- denanzas municipales.

OPTICA

En la acreditada Relojería de Dámaso Barrio, Plaza Mayor, núm. 8, se ha establecido una sección de óptica, la cual pone á disposición del público en gen- ral.

Anteojos y lentes de todas clases, ar- maduras sueltas, cristales roca, precisión París, primera y corriente.

Precios sin competencia Soportales de la Plaza Mayor, 8.

Música

Esta tarde, de seis á ocho, inter- pretará la banda de la Academia de Artillería el siguiente programa, en el Paseo del Salón, si el tiempo lo permite.

Primera parte

Enero, paso doble.—Farfán. Retreta, croate.—Marie. Balada de baritono de la ópera africana.—Meyerber.

Segunda parte

El perro chico, escena.—V. y Se- rano. Pagliacci, 1.º fantasia (opera).— Lecnevallo. Saludo, paso doble.—Farfán.

Cura el estómago é intestinos le Bixir Vida Estomacal del Dr. Saeris- tán. De venta en todas las farmacias.

Casa de Socorro

Hoy no se ha registrado en esta población accidente alguno que haya precisado la asistencia facultativa en este benéfico establecimiento.

Juzgado Municipal

Registro civil. Se ha inscripto el nacimiento de la niña María Mateo Diez. Defunciones, ninguna.

La revolución desde arriba

Novísima LEY ELECTORAL; á 1,50 y 0,25 pesetas. López-Ballesteros, «Lucha Extraña»; á 2 idem. Mermeix, «El Socialismo»; 4'50 id. Dominici «De Lutecia» arte y crítica; 3,50. idem. El cantor de Guadarrama, «Bodas reales»; 2 id. M. Seroa «Los amores de la duquesa»; 2 idem. Idem, «La bailarina»; 2 id. Spencer, «Estudios políticos y sociales»; 1 id. Isen, «Cuando resucitemos, Juan-Gabriel Borkmau»; 1 id. Patten, «Los fundamentos de la protec- ción»; 0,75 id. Graffigny, «Manual de automóviles»; 7 id. THE STUDIO, «Revista inglesa de arte con la traducción en castellano»; 3,50 id. Se venden en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín.—Juan Bravo, 44 y 46. Únicamente se anuncian al público por mediación de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.

Alcance de Madrid (Por teléfono) 5 tarde.

Transferencia de créditos

El señor La Cierva ha dicho que se ha autorizado á la Dipu- tación provincial de Málaga pa- ra que haga una transferencia de créditos de 10.000 pesetas con

Advertisement for D. Rafael Pirla y Sassot, Teniente coronel de Artillería, retirado. Ha fallecido á las cuatro y media de la tarde del día de hoy. Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición apostólica. R. I. P. El Excmo. Sr. Gobernador militar de esta Plaza; su descon- solada viuda doña María de las Mercedes Boureau; sus hijos doña María y don Miguel, y demás familia, Suplican á sus amigos y demás personas piadosas, se sirvan enco- mendarle á Dios y asistir al funeral que por el descanso de su alma ten- drá lugar mañana á las diez, en la Iglesia de San Miguel, de esta ciudad, y acto seguido á la conducción del cadáver desde la casa mortuoria Isa- bel la Católica, 6, principal, al cementerio, por cuyo favor les quedarán agradecidos. El duelo se despide en la iglesia y en el cementerio respectivamente.

destino á los damnificados por las inundaciones allí habidas.

Más socorros

El Gobierno ha dado instruccio- nes al Gobernador civil de Málaga para que con toda liber- tad arbitre nuevos recursos para las víctimas de aquella provin- cia. También se ha resuelto que cada ministerio contribuya con 1.000 pesetas, para el mismo fin.

Proyecto de créditos

El Gobierno abraza el propósi- to de votar en Cortes un crédito extraordinario para reconstruir los edificios derrumbados por efecto del temporal.

Conferencia

Esta mañana han celebrado una detenida conferencia los se- ñores La Cierva y Pidal, igno- rándose el motivo de esta entre- vista.

La política

Probablemente hoy se cele- brará otro Consejo de ministros, saliendo después el señor Maura para los baños de Fortuna.

Reformas en la Marina

Los marinos desean que antes de la apertura de las Cortes se hagan públicas las reformas que se proyectan en la Armada. Pa- ra que la opinión se convenza de que son de inmediata y apre- miante necesidad desean que el señor Maura rompa el silencio, y autorice la publicación de di- chas reformas.

De Marruecos

Se han dado las órdenes oport- unas con objeto de que se aliste el «Pelayo» para salir con rum- bo á Tánger y Rabat.

Tal vez salga mañana, de- pendiendo todo de las negocia- ciones que se llevan con las po- tencias, para hacer en aguas marroquíes una demostración naval que sirva de reconoci-

miento de la soberanía del Sul- tán Abd-el-Aziz.

Lo del «Concha»

Se ha confirmado la noticia de que nuestro cónsul en Lara- che indicó al comandante del ca- zonero «General Concha», no entrara en el puerto, por la ex- citación que había entre los ka- bileños, los cuales amenazaban con saquear la población si se presentaba dicho buque, que creían que se había destacado de la escuadra francesa, teniendo en cuenta que poco rato antes había cruzado ésta frente al puerto.

El comandante del «General Concha» atendió las indicaciones del consul español y siguió ade- lante.

Gondonación de contribución

Ha dicho el ministro de la Go- bernación que con el fin de ali- viar en lo posible la crítica si- tuación de las víctimas de Mála- ga, se dispensará el cobro de la contribución del último trimes- tre.

Los pueblos damnificados

El señor La Cierva ha dicho que entre los pueblos más perju- dicados con las recientes inunda- ciones, se encuentran Campillo, Castama, Pizarra, Alorá, Co- menar, Torremolinos y Valm- ja.

BOLSA

COTIZACIÓN DE HOY

Table with 2 columns: Instrument and Price. Interior... 82'25, Amortizable al 5 por 100... 101'00, Acciones del Banco... 448'50, Acciones de Tabacos... 401'00, CAMBIOS, París á la vista... 11'50, Londres á la vista... 28'00, G. Cano.

Sirvienta

Enterada en el servicio de la casa desea colocación en esta ciudad. Se informará en la Administra- ción de este periódico.

Polonio de Lucas

ORDINARIO DE SEGOVIA A MADRID

Se ofrece para cuantos encargos le sean confiados, en la seguridad que serán atendidos con la puntualidad que lo viene haciendo, desde hace seis años.

En Segovia: calle de la Herrería, número 3, antigua taberna del Pastín. En Madrid: 7 de Julio, número 3, Sastrería de Valentín Alvaro.

Almoneda de relojes baratos.

Cervantes, 11, Segovia.

Se vende

una tartana nueva enganchada con caballo de cinco años. Arreos á la inglesa. Para informarse, en la adminis- tración de este periódico.

Venta

De unas 100 reses lanares meri- nas, de varias edades. Para informes dirigirse á don Eladió Gutiérrez, de Arcones.

Diario religioso Santos para mañana Santos Pablo y Fermín,

SECCION DE ANUNCIOS

Aguas minero-medicinales DE LA COLONIA "LA ALISEDA,"

PROVINCIA DE JAÉN

Altura sobre el nivel del mar: 700 metros. Temporadas: de 15 de Abril á 30 de Junio y de 1.º de Septiembre á 15 de Noviembre

Propiedad del Excmo. Sr. D. José Salmerón y Amat Manantial de «La Salud»

No tiene rival; desprende en 24 horas 20.365,62 litros de aze y un caudal de agua de 273.024 litros en dichas 24 horas y con grandes elementos radioactivos.

Conocidos son los efectos prodigiosos de estas aguas en la mayor parte de las enfermedades del aparato respiratorio, como son: catarrros de laringe y bronquiales, aunque están sostenidos por lesiones cardíacas, infartos pulmonales, enfisemas, bronquitis crónicas, predisposición tuberculosa ó tuberculosis incipiente, tisis bacilar en primero y segundo período.

De efectos segurísimos en las enfermedades del aparato digestivo y urinario.

Curan admirablemente las dispepsias gastralgias, úlceras del estómago ó del duodeno, catarrros intestinales, infartos hepáticos y esplénicos, arañillas renales, anemias, linfatismo, diabetes sacarina, etcétera, etc., etc.

Las propiedades radioactivas de las Aguas de «La Aliseda», evidenciadas en análisis esorupulosos garantizan su extraordinaria eficacia.

CLIMATOTERAPIA

El clima de la Aliseda es de Montaña. La Cordillera Mariánica lo defiende de los aires del N. Los frondosos montes de escasa altura; los pintorescos valles; el aire embalsamado por multitud de plantas aromáticas de la familia de las labiadas; el suelo permeable y duro; la poca humedad atmosférica y la altitud sobre el nivel del mar, son los principales factores de aquel clima tónico y del delicioso panorama que tanto alegra el espíritu del enfermo.

La cura del aire que allí se hace constantemente, unida á la acción de sus notables aguas azoadas, ocasionan muchas curaciones que parecen milagrosas.

TEMPORADAS OFICIALES.—Desde 15 de Abril á 30 de Junio y desde 1.º de Septiembre á 15 de Noviembre. Coches á los trenes mixtos á la Estación de Santa Elena (Ferrosarril de Madrid á Sevilla), sin necesidad de avisar.—Fonda de las primeras de España y Restaurant sin alteración de precios.—Café.—Duchas.—Correo diario.—Mis los días festivos en la Capilla del Establecimiento.—Casas particulares de alquiler para los que deseen hacerse ellos mismos de comer, ó vivir independientes.

Gran fotografia-Victoria-11

El antiguo gabinete fotogrífico establecido en la calle de la Victoria, núm. 11, ha abierto de nuevo sus puertas al público, estando al frente de todos los trabajos el acreditado y conocido operador de Madrid señor Carrasosa, quien se propone dar á conocer en esta capital y á precios un 50 por 100 más barato que nadie, los últimos adelantos en fotografía, la naturalidad, la elegancia y la especialidad en Ultratos, Platinos, ampliaciones, reproducciones, fotominiaturas y toda clase de trabajos, y profficientos empleados hasta hoy en este arte son los que le han valido la popularidad, y el crédito que goza en la Corte, el señor Carrasosa.

Retratos á diez céntimos.

Postales, media docena 3 pesetas.

Grupos baratísimos.

Retratos kilométricos, entregados en el acto.

Especialidad en retratos de niños.

Esta casa responde de todos los trabajos, y se ofrece para fuera del establecimiento tanto durante el día como la noche.

También se encargará para la comodidad de los aficionados del revelado, el traje de positivas y de la enseñanza de procedimientos á precios sumamente económicos.

No confundirse: Victoria, 11, la más antigua de la capital.

Interesante

7, Plaza Mayor, 7, piso bajo

Todos los días de ocho de la mañana á seis de la tarde, retratará el reputado fotógrafo Montes, en su nueva instalación, Plaza Mayor, número 7, al lado del estanco.

BAÑOS DE LEDESMA

(PROVINCIA DE SALAMANCA)

Temporada oficial de 1.º Junio á 30 Septiembre (ABIERTOS TODO EL AÑO)

Sin rival contra el reuma, parálisis, sífilis, enfermedades de la piel, herpetismo, etc., etc.

Para más detalles pidanse prospectos á

Don Carlos Llauradó.

Baños de Ledesma.—Salamanca

Pañería y Sastrería

DE

EUGENIO NONIDE

8, Juan Bravo, 8,

Venta de paño de todas clases y precios.

Gran surtido de Impermeables Ingleses garantizados desde 30 pesetas.

En los géneros de verano, considerable rebaja de precios.

Gran Bazar Brun

Guarcel Nuevo, 10

LA GRANJA

Postales, Bisutería, Porcelanas, Perfumería, Objetos de escritorio y cotillón, Cristalería y caprichos con vistas y recuerdo, Vasos, Copas, Paraguas, Sombrillas, Bastones, Juguetes, Lavabos, Cubos, Jarrós, Bandejas, Cafeterías, Utensilios de mesa, Coches para niño y otras mil cosas.

SALÓN DE ACTUALIDADES

La Gallina de los huevos de oro, Báscula Veranda, Agencia de Matrimonios, Prueba de fuerza, Tom en su cabina, Staróscopo, Sala de música, Buena-Ventura, Piano.

Entrada libre

!Revolución!

La Moderna

38, Plaza Mayor, 38

Vajillas, 71 piezas, preciosos dibujos, á 45 pesetas.

Vajillas de 71 piezas, blancas, labradas, á 35 ídem.

Medias vajillas, 45 piezas, preciosos adornos, 23'50.

25 piezas cristal fino (para comer), 8 ídem.

Lavabos completos de Viena, á 13'50 íd.

Objetos para regalos, de las mejores fábricas, á precios increíbles, y un sin fin de artículos difícil de enumerar.

Visítad «LA MODERNA» y os convencereis.

38, Plaza Mayor, 38

SEGOVIA

Sombrerería y Zapatería DE

CLAUDIO MORENO,

Plaza del Corpus, 10

Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFFECTOS PARA MILITARES Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy convenientes

Compagnie de Assurances Generales

CONTRA INCENDIOS

(Reaseguradora de La Polar)

La más antigua y poderosa de las francesas

FUNDADA EN PARIS EL AÑO 1819

Capital y Reservas: 25.530.000

Primas recaudadas en 1905: 12.902.000

Importe de los siniestros pagados en dicho año: 6.977.000 francos

Esta compañía, cuyas acciones de 1.000 francos se cotizan en la Bolsa de París á 27'500, ha repartido en el año último un dividendo de 1.350 francos por acción, que equivale al 135 por 100 de bonificación.

Los Establecimientos públicos y religiosos obtendrán una rebaja en el seguro.

Subdirector en Segovia:

José Ramón Santiago, Romero, 4, 2.ª

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

43 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía.

Plaza Mayor, número 41, planta baja

Zapatería y Alpargatería

DE

Baltasar Giménez

6, Isabel la Católica 6.

El dueño de este establecimiento tiene en conocimiento de su número

sa clientela y del público en general haber recibido grandes remesas de calzado de todas clases, para Señor Caballero y Niños, á precios sumamente económicos, como podrán convencerse visitando este establecimiento.

6, Isabel la Católica, 6 (Próximo á la Plaza Mayor.)



GRESHAM

Life Assurance Society, Limited

COMPANIA INGLESA

DE

SEGUROS SOBRE LA VIDA

Y RENTAS VITALICIAS

Fundada en Londres en 1848 y establecida en España desde 1868

LA GRESHAM tiene establecido el Depósito exigido por las Leyes fiscales vigentes, como garantía para sus Asegurados en España.

Oficina principal: St. Michael's House.—LONDRES

(edificio propiedad de la Compañía)

Dirección de la Sucursal Española: Alcalá, 38.—MADRID

(edificio propiedad de la Compañía)

CEREVISINA

(LEVADURA SECA DE CERVEZA)

Este medicamento, bien dosificado y de fácil conservación, posee en ligero volumen, igual actividad que la mejor levadura fresca, sin presentar en sus efectos la irregularidad de ésta. La expendemos en forma granulada para facilitar su empleo, y se disuelve rápidamente una vez en contacto con el agua.

La Cerevisina da maravillosos resultados en el tratamiento de los furúnculos, que hace desaparecer. En enfermos dañados de psoriasis, herpes ó eczema, ha tenido el mejor éxito mejorando en breve el estado general. La Cerevisina se recomienda también en el tratamiento del acné, de la urticaria, etc. La Cerevisina no ocasiona, como ciertas levaduras frescas, pesadez de estómago ó gases ácidos. Los dispepticos pueden usarla sin inconveniente.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las farmacias.